



► JETIS FEST 2023

Unjuk Potensi Seni Budaya & UMKM di Kemantren Jetis



Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo (*depan*) melihat produk UMKM yang dipamerkan di ajang *Jetis Fest 2023*.

Pemerintah Kemantren Jetis menggelar *Jetis Fest 2023* yang dimeriahkan dengan berbagai acara seni budaya. Agenda ini juga menjadi ajang unjuk potensi seni budaya serta Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di wilayah setempat. Mantri Pamong Praja Kemantren Jetis, Rini Rahmawati mengatakan *Jetis Fest 2023* merupakan kolaborasi dan sinergi luar biasa dari semua pihak di Kemantren Jetis. Hal tersebut menunjukkan bahwa program *Gandeng Gendong* benar-benar nyata dan bisa memajukan serta membanggakan Jetis.

"Antusiasme warga luar biasa.



Semoga budaya di Kota Jogja semakin berkembang. Tentunya siapa lagi kalau bukan kita yang melestarikan budaya-budaya, khususnya budaya Jawa. Harapannya ke depan kami bisa semakin bersinergi dan berkolaborasi untuk Jogja semakin istimewa," kata Rini, Rabu (1/11).

Jetis Fest 2023 menampilkan tiga acara utama yakni pentas seni

budaya masyarakat Kemantren Jetis, pameran produk UMKM Jetis Expo antara lain kuliner, kerajinan dan fesyen serta panggung pertunjukan wayang Dies Natalis ke-65 Universitas Janabadra. Kemantren Jetis mengapresiasi yayasan dan Universitas Janabadra yang mewujudkan pertunjukan wayang kulit dalam puncak Dies Natalis. "Wayang kulit tidak hanya menjadi tontonan tapi juga tuntunan dan tatanan," ujarnya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengatakan *Jetis Fest 2023* yang menampilkan pentas seni budaya dan *Jetis Expo* UMKM sejalan dengan tema atau

semangat HUT ke-267 Kota Jogja yakni *Tatag, Teteg, Tutug, Tatag* artinya harus kuat menghadapi segala macam tantangan, *teteg* harus punya pendirian yang kuat untuk memegang teguh prinsip dasar dan budaya, serta *tutug* berarti harus menyelesaikan tugas dengan penuh tanggung jawab.

"Saya ucapan selamat kepada Kemantren Jetis sudah menyelenggarakan acara yang luar biasa ini. Kami terus memberikan motivasi, semangat untuk terus maju melestarikan budaya sehingga Jogja menjadi kota yang maju dan berbudaya," katanya. (*Yosef Leon Pinsker/PI*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Jetis	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005